



La gobernadora de Nueva York cierra todos los mercados de aves vivas por la gripe aviar

Description

Por Jorge C.A.

Hasta ahora se han confirmado en EE.UU. 67 casos de gripe aviar en personas, de las cuales ha fallecido una con problemas médicos subyacentes. Nueva York ordenó este viernes el cierre de todos los mercados de aves vivas en la ciudad de Nueva York, Westchester y Long Island durante una semana, después de detectar siete casos de gripe aviar en mercados de aves de la ciudad.

La gobernadora Kathy Hochul indicó que no hay una amenaza inmediata para la salud pública y que el cierre temporal de los mercados de aves se realiza por precaución. No se han detectado casos de gripe aviar en humanos en Nueva York.

La orden se emitió después de encontrar siete casos de gripe aviar en aves de corral durante inspecciones rutinarias en mercados de aves vivas en los distritos de Bronx, Brooklyn y Queens de la ciudad de Nueva York.

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades han indicado que el virus representa un bajo riesgo para el público general. La agencia mencionó que ha habido 67 casos confirmados de gripe aviar en humanos en Estados Unidos, con enfermedades leves y detectadas principalmente entre trabajadores agrícolas que estuvieron expuestos a aves de corral enfermas o vacas diariamente.

El primer fallecimiento por gripe aviar en Estados Unidos se reportó el mes pasado en Luisiana. Las autoridades indicaron que la persona tenía más de 65 años, problemas médicos subyacentes y había estado en contacto con aves enfermas y muertas en un corral trasero.

Todos los mercados de la ciudad deberán quedar vacíos, ser desinfectados y cerrar durante unos días. El departamento de Agricultura y Mercados del estado de Nueva York ha emitido una orden de cierre temporal de todos sus mercados de aves vivas después de detectar en la última semana siete casos de gripe aviar H5N1 en animales durante inspecciones rutinarias en varios de estos mercados.

Según recoge la orden firmada por el comisionado de Agricultura, Richard A. Ball, el 31 de enero las pruebas de vigilancia detectaron el primer caso en un mercado del barrio de Queens. Tres días más tarde, se detectaron más casos en el distrito del Bronx y 24 horas después en el barrio de Brooklyn.

El documento dispone que desde este viernes y hasta el 14 de febrero no se podrán distribuir aves de corral a los mercados afectados por la orden con el objetivo de interrumpir la transmisión del virus y evitar el contagio a humanos. Además, todos aquellos mercados que tengan aves con síntomas de gripe aviar deberán comunicarlo al departamento de Agricultura y Mercados para la correspondiente investigación y realización de pruebas.

Los mercados que den positivo en las pruebas de H5N1 se despoblarán

Se someterán a limpieza y desinfección y se quedarán vacíos de aves durante cinco días, como mínimo. Tendrán que permanecer cerrados hasta que superen una inspección de limpieza y desinfección por parte de un inspector de sanidad animal del departamento de Agricultura y Mercados.

Aquellos que no tienen casos de gripe aviar en la ciudad de Nueva York y los condados de Westchester, Suffolk y Nassau deberán vender todo su inventario durante un período de tres días a partir de este viernes, completar los procedimientos de limpieza y desinfección y posteriormente cerrar durante cinco días. Estos mercados también se someterán a una inspección de limpieza y desinfección por parte de las autoridades antes de volver a abrir.

El informe detalla que la limpieza y desinfección deberá incluir la eliminación de todos los residuos orgánicos de los equipos, jaulas y suelos, así como una limpieza de todas las superficies con detergente y un desinfectante eficaz contra el virus de la gripe aviar.

«La gente no debería estar preocupada. Quiero ser clara: no hay una amenaza de salud pública inmediata. Hemos estado vigilantes y seguiremos vigilantes para que los neoyorquinos puedan vivir sus vidas tranquilos», ha aseverado la gobernadora de Nueva York, Kathy Hochul, en un vídeo publicado en la red social X.

150 millones de aves muertas y casi 70 contagios humanos desde 2022

El departamento de Agricultura y Mercados ha señalado que también ha tomado la decisión de establecer estas medidas después de recibir varios informes de propietarios de mercados y distribuidores en el área metropolitana de Nueva York, donde informan del fallecimiento de una gran cantidad de aves.

Desde el inicio del brote aviar en Estados Unidos en febrero de 2022, el virus ha provocado la muerte de casi 150 millones de aves. El Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) ha notificado cerca de 70 contagios en humanos, la mayoría de carácter «leve», a excepción de una muerte registrada en el estado de Luisiana al inicio de este año.

En este sentido, las autoridades están preocupadas por la posibilidad de que el virus H5N1 pueda mezclarse y recombinarse con un virus de la gripe humana y dar como resultado un virus más virulento que pueda transmitirse entre humanos.

El Maipo/ECOticias

Date Created

Febrero 2025